

**KLEINE ANFRAGE Marianne Hazenkamp betreffend „Umweltbewusst Autofahren und bei Compensate mitmachen“**

**Wortlaut:**

„Der Basler Zeitung vom 8.11.07 war ein Artikel zum Projekt „Compensate“ zu entnehmen: „Wer eine Tankstellenkarte der Avia besitzt, kann neu umweltbewusst Auto fahren. Mit seinem Einverständnis wird jeder Liter Benzin, den er bei einer der 700 Avia-Tankstellen bezieht, mit zusätzlichen zehn Rappen belastet. Wer mit einem durchschnittlichen Privatauto jährlich 15 000 Kilometer fährt, hat mit 120 Franken Mehrkosten zu rechnen. Acht der zehn „**Compensate**“-Rappen sollen direkt in Energie-Entwicklungsprojekte fließen, mit denen der Ausstoss von CO<sub>2</sub> reduziert wird.“

Die Gemeinde versucht schon jetzt, umweltbewusst mobil zu sein. Sie zeigt dies z.B. mit einem Dienstauto aus der Mobility-Flotte. Mit der Teilnahme bei Compensate hätte die Gemeinde die Möglichkeit, dieses Ziel noch mehr zu unterstützen und dazu Marketing für die umweltfreundliche Gemeinde Riehen zu machen.

Die Unterzeichnende bittet den Gemeinderat zu prüfen, ob eine Teilnahme für die Gemeinde Riehen bei Compensate möglich und sinnvoll ist.“

*Eingegangen: 21. November 2007*